

Der Landrat verwies auf den einstimmigen Beschluss des Kreisausschusses in seiner Sitzung am 01.07.2019, die Beratung in der heutigen Sitzung des Kreistages durchzuführen. Durch die zwei neuen Geschäftsführerinnen sei man auf einem guten Weg und habe eine gute Chance, die Arbeit und die Ziele sowie das Arbeitsprogramm der Metropolregion Rheinland e.V. voranzubringen. Die Verwaltung sei gerne bereit, in der nächsten Kreistagssitzung umfassend darüber zu berichten und Rechenschaft abzulegen.

Abg. Otter wies darauf hin, dass der Vorgängerantrag durch seine Fraktion gestellt worden sei. Er halte den Antrag von den Fraktionen von CDU und Grüne für positiv, da man bei einer Gründung eines solchen Vereins schauen müsse, ob und wie die Vereinsarbeit durchgeführt werde.

Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor.